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Abstract (en)
The mechanism (1) has magnetic elements (13, 4) e.g. fixed and movable permanent magnets such as fixed and movable micro magnets, arranged
in a part of a patch (11) and on an activating component (2) e.g. magnetic wheel, respectively. The component is turned on in a ringing mode such
that one of the elements is repeatedly close to and opposite the other element arranged to generate magnetic field of polarity opposite to magnetic
field generated by the former element opposite the latter element, to allow the patch to vibrate by repetitive variation of magnetic repulsion force of
the elements.

Abstract (fr)
Le mécanisme de sonnerie (1) d'une montre ou d'une boîte à musique comprend au moins un timbre (11) fixé à un porte-timbre (12), et au moins
un organe d'activation (2) destiné à activer le timbre pour le mettre en vibration dans un mode de sonnerie. Le mécanisme de sonnerie comprend
au moins un premier élément magnétique (13) disposé dans une partie du timbre (11), et plusieurs seconds éléments magnétiques (4) disposés en
périphérie sur l'organe d'activation (2), qui est une roue magnétique. Dans un mode de sonnerie, la roue magnétique (2) est mise en rotation à une
vitesse déterminée pour que les seconds éléments magnétiques (4) sous forme de micro-aimants mobiles viennent successivement et de manière
répétitive à proximité et en regard du premier élément magnétique (13), qui est un micro-aimant fixe de polarité magnétique opposée. Par la rotation
de la roue magnétique, cela permet de mettre en vibration le timbre par une variation périodique de la force de répulsion ou d'attraction magnétique
entre les micro-aimants mobiles et le micro-aimant fixe du timbre (11).
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